



未来の先生展
2017

数学をさらに楽しく、面白く！ ～お笑い×数学と惹きつける数学小ネタ発表会～

パネルディスカッション形式

開催日時 2017年8月26日(土) 14:20～15:50

場 所 武蔵野大学有明キャンパス1号館4F 408教室

講演者 横山明日希(お笑い数学協会副会長)

内容

お笑い×数学という切り口で活動する日本お笑い数学協会による、数学をもっと楽しく伝える方法について、実演を通して体感していただくプログラムを開催します。お笑い数学ネタとしてコント、漫談形式で数学をテーマにネタを披露、数学をもっと楽しんでもらうための数学大喜利を参加者参加型で実施、さらには役に立つ数学小ネタや惹きつける数学ネタを時間のある限り披露します！
数学を教える立場の教育関係者はもちろん、これから教育関係に携わっていきたくて考えている方にも、普通の授業とはちょっと違う形式のプログラムをお楽しみ頂けたらと思います。

ここに注目！

現役で数学を教える弊協会メンバーが披露する、受験やテストで使える数学テクニックと授業で受ける小ネタは、すぐ使えるものばかり。ご覧いただいたものは、自らのネタとして授業で披露していただいても構いません。協会オリジナルの「数学大喜利」は、数学を好きになるレクリエーション、授業を盛り上げる企画としての導入でご好評いただいております。過去の小ネタ例「 99999×99999 を5秒で計算する方法」や「2桁の掛け算が瞬殺できる方法」「11で割り切れるかを確かめる方法」などなど。気になった方はぜひお声がけください！

団体（個人）プロフィール



日本お笑い数学協会 (Japan Owarai Mathematics Association) は、現役の数学教師や数学の得意なお笑い芸人、予備校の数学講師などで構成された団体です。「数学をさらにたのしく、おもしろく」をモットーに、数学×お笑いイベントの開催や授業で使える数学小ネタ集の販売、予備校へ出張授業、文化祭への出演、各種学校への講演を行なっております。現在は、国内最大級の数学イベントへの出演やTEDへの出演、メディアからの取材など、活躍の場を広げております。

HP:https://peraichi.com/landing_pages/view/joma

参加者へのメッセージ

日本はかつて世界一の数学大国でした。数学は庶民の娯楽として親しまれ、数学が得意な者には尊敬と憧れの眼差しが向けられ、結果それが日本の数学力の向上、ひいては国力の向上につながったのです。元をたどれば、当時の日本人にとって数学は楽しむためのいわば趣味のようなものでした。それが国を強くしたのです。しかし現在、多くの日本人にとって、数学は楽しいものではなくなりました。我々「日本お笑い数学協会」は、数学・算数の楽しさを伝える活動を通して、日本を強く元気にしたいと本気で思っています！「ニッポン、サンスウガ デスネ」と、世界が認めるニッポンへ！

